
プログラム

4/30　　




～第１部～

言語による合理的配慮

「やさしい日本語」わかりやすい伝え方




～第２部～

執筆者によるトークセッションと質疑応答







【会場】和泉シティプラザ　３階　学習室４　

わわのわ福祉アカデミア

「やさしい日本語」とは子どもでも外国の方でも理解しやすいわかりやすい日本語のことを言います。

主に外国にルーツのある人の防災に用いられている言語ですが

これは日本語が苦手な人だけではなく知的・発達障がい、認知症、社会経験の不足などにより

意思疎通が難しい人へのコミュニケーション上の合理的配慮としても活用できます。

教育や福祉、就労の場での意思疎通のための合理的配慮とは何か、SDGｓの視点から
どう進めていくのか会場の参加者も交えてパネリストとともに考えてみましょう。

SDGｓの推進・合理的配慮のための

「やさしい日本語」セミナー

教育・福祉・就労支援で働く方のための
圭介と由香里は

【講師・パネリスト】

宮﨑充弘(司会)　石野英司　礒野太郎　堀清和　林吾郎　白木早苗　寺田賢　　

【参加費】4,000円　　

　　　13:30 開始（受付は15分前より）
（土） 16:30 終了

申込み方法 FAX 0725-24-5680

参加申込書 QRコードの読み取り。または記入の上、下記FAX番号にてお申込みください。

またはホームページから

わわのわ福祉アカデミア

【お問い合わせ先】わわのわ福祉アカデミア　Tel:0725-24-7004　9:00～17:00　

（書籍代込、当日会場にてお支払いください）

書籍　2,000円（税別）

【定員】80名　　
申込・詳細はコチラから


